BAJO RESERVA

L UNIVERSAL tiene pruebas, no dichos, sobre García Luna

:::: Ayer, en un oficio, la defensa del exsecretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**, pidió al juez de la causa que prohiba el testimonio de un testigo colaborador del Departamento de Justicia que hablaría sobre presuntos sobornos del exfuncionario a medios



Genaro García Luna

de comunicación, entre ellos a EL UNIVERSAL, documento que horas después fue retirado. Al respecto, esta casa editorial considera que los testimonios solo son serios y creibles cuando están acompañados de pruebas que los sustenten. Por ahora, de lo que si hay testimonios documentales es de que El Gran Diario de Mé-

xico mantuvo siempre una cobertura equilibrada y crítica de la gestión de García Luna. Una de ellas es que, en 2011, EL UNIVERSAL ganó el Premio Nacional de Periodismo en categoria de noticia, por un trabajo en el que se denunció el gasto millonario realizado por la Secretaria de Seguridad Pública, bajo el mando de García Luna, para producir una serie de televisión con el fin de promover la imagen de la Policía Federal. Esta sí es una prueba.

Alguien en Palacio Nacional detesta a la presidenta de la Corte

:::: Una muestra de la mala relación que Palacio Nacional se empeña en que exista con la presidenta de la Suprema Corte, la ministra Norma Piña, se dio ayer cuando el vocero presidencial emitió un mensaje en redes sociales en el que lamentó que en el acto por el 106 Aniversario de la Constitución "no todos respetaron el protocolo", y adjuntó una fotografía de la ministra Piña sentada mientras todos estaban de pie ante el Presidente López Obrador. Nos hacen ver que la ministra no faltó al protocolo. Cuando el Presidente subió al presídium todos los integrantes del mismo aplaudieron

del pie, la ministra lo hizo sentada. Segundos después, cuando la maestra de ceremonias anunció el iniclo del acto y los honores correspondientes a la investidura del Presidente, la ministra se puso de pie. Antes, a la llegada del mandatario al Teatro de la República, en la puerta esperaban al Presidente para ingresar la ministra presidenta, quien al igual que el presidente de la Cámara, Santiago Creel, y el presidente del Senado, Alejandro Armenta, saludaron de mano al mandatario. Adentro, cada poder fijó su postura y todo fue muy civilizado, pero al parecer el mensaje es que en Palacio Nacional alguien no está muy cómodo con la llegada de la ministra Piña, y se empeñan en hacerlo saber, y que quede muy claro.

Cuando la política falla, la violencia estalla: Kuri

:::: Y, a propósito de la ceremonia por el 106-Aniversario de la Constitución, quien quedó no solo como un excelente anfitrión, sino como quien pronunció uno de los mejores discursos, fue el gobernador Mauricio Kuri. La intervención del gobernador de oposición estuvo llena de llamados a la unidad y a la protección de la democracia, pero también encontró espacio para reconocer que al presidente López Obrador se le debe "un esfuerzo sin precedente para distribuir apoyos a los más necesitados" que ayuda a cumplir uno de los anhelos de la Constitución, que es el de "alcanzar un México más justo, igualitario y solidario". Pero quizá la frase de don Mauricio que más llamó la atención, dados los momentos políticos, es cuando señaló que la lección central que nos ha dado la Constitución es que, "cuando la política falla, la violencia estalla".